

DRUCKEN

Dieses Fenster wird nach dem Druckauftrag automatisch geschlossen.



Presse- und Informationsamt | Römerberg 32 | 60311 Frankfurt am Main | presse.info@stadt-frankfurt.de | Login

Service PRESSE.INFO



14.02.2012

29 „Noteingänge“ für Ginnheim**Stadtrat Frank lädt Kinder des Stadtteils in die Bäckerei Mayer**

(pia) Mit viel Engagement haben sich die beiden Kiezläuferinnen des Caritasverbandes Frankfurt, Tina Meyer und Regina Harloff, für das Kindersicherheitsprojekt „Noteingang – hier finden Kinder Hilfe“ in Ginnheim eingesetzt. 29 Ladengeschäfte und Einrichtungen konnten sie schon zum Mitmachen gewinnen.

Stadtrat Markus Frank lädt jetzt mit dem städtischen Präventionsrat und der Frankfurter Polizei alle Ginnheimer Kinder für Montag, 20. Februar, um 11 Uhr zur Bäckerei Mayer, Platenstrasse 99, ein. Dort wird ihnen die Bedeutung von Noteingängen noch einmal erklärt und die Installation des Kindersicherheitsprojektes in Ginnheim feierlich eröffnet.

Seit Beginn des Projekts im September 2009 gibt es in Frankfurt mittlerweile mehr als 700 „Noteingänge“ in 22 Stadtteilen. Private Ladengeschäfte und Einrichtungen kennzeichnen ihre Eingänge mit einem gelben „Noteingang–Aufkleber“ und signalisieren so, dass Kinder bei ihnen besonders willkommen sind und Hilfe sowie eine Rückzugsmöglichkeit in Notlagen erhalten. Damit zeigen sie, dass ihnen bürgerschaftliches Engagement wichtig ist, und leisten einen Beitrag für mehr Kinderfreundlichkeit in der Stadt.

„Noteingang – hier finden Kinder Hilfe“ wird vom Präventionsrat und der Frankfurter Polizei gefördert. Weitere Informationen unter www.gewalt-sehen-helfen.de.

www.frankfurt.de | © Stadt Frankfurt am Main – Presse- und Informationsamt